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Compte Rendu de la Réunion Plénière Présentielle 

du Conseil de Village RSS Rueil-Sur-Seine 

Le 08 Novembre2022 

 

 

 

En présence de : 

Jean-Pierre Morin    Adjoint au Maire Territorial au Village RSS 

Pierre Pesce   Président 

Jean-Claude Gasson Vice-président 

Patrick Paquet  Vice-président 

Audrey Gueniche  Référente DDD 

 

Conseiller de Village RSS (Rueil-Sur-Seine) :  

Christian Estrade, Sergine Zanin, Yannick Tessier, Marie-Christine Ghueldre, Henry 

Scherrer, Jean-Luc Pierron, Pierre Faucher, Catherine Douillet, Laurent Chauvet 

 

Secrétaire de séance :   

Jean-Claude Gasson 

 

Absents excusés : 

Jean-Simon Pasadas Adjoint au Maire Délégué à la Citoyenneté 

Laurent d’Avrincourt Directeur Pôle Cadre de Vie 

Philippe Galsomies, Monique Etienne, Céline Riviere( CDV) 

 

Absents : 

 

Véronique Calavetta, David Carrico, Patricia (Flunker) Galsomies, Alain Habra, Thomas Le 

Rolland, Bernard Louis, Pierre Virondeau 
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1) Commerces  

1.1 Le Conseil de Village rappelle à tous l’ouverture récente de la Boulangerie Grain d’or 

au 10 ter, rue Henri Sainte-Claire Deville. 

 

1.2 Au marché Michel Ricard, un nouveau Boulanger est présent. Il vient des Yvelines où il 

va chercher son pain (Élancourt).  

Il est déjà présent aux marchés de Nanterre Préfecture et Saint Cloud. 

 

1.3 Lorsque les nouveaux commerçants (Marron, rue des Deux Gares, et les deux 

restaurants de Sainte Claire Deville) seront installés. Le CdV  demandera une nouvelle 

édition (par la Ville) de la plaquette des commerçants de RSS. 

 

1.4 Une supérette est prévue rue Saint Claire Deville : ouverture fin 2023. 

Le CdV a demandé l’ouverture au public du parking du gymnase Michel Ricard pour 

faciliter le stationnement auprès des nouveaux commerces. 

 

2) Animations 

Rappel : le CdV de Rueil-sur-Seine a décidé d’animer régulièrement le marché Ricard en 

soutien des commerçants. La stratégie est d’attirer les enfants du quartier (pour faire venir 

les parents). Ceci est réalisable en disposant, à chaque animation, de 600 flyers qui sont 

distribués à chaque fois auprès de deux directrices d’école. 

 

2.1 Pierre Pesce et l’ensemble du groupe font le bilan des animations 2022 : 

Mardi gras, Chasse aux Œufs, Fête des Mère et Noël ont rencontré de francs succès. 

Les kits de rentrée scolaire et Halloween (une seule maquilleuse) sont à optimiser. 

Le CdV souhaite améliorer la concertation préalable avec le groupe Géraud, ce qui 

permettrait de mieux planifier et optimiser nos animations. 

 

2.2 Certains Conseillers demandent le retour de la chasse aux œufs au Parc des 

Impressionnistes : le cout logistique étant élevé, le CdV souhaite maintenir sa propre 

chasse aux œufs mais au marché Michel Ricard. 

 

2.3 Optimiser Halloween 2023 

Il est impératif de prévoir au minimum deux maquilleuses, sinon, la manifestation génère 

de la frustration chez les enfants et parents (seuls 20 enfants ont été maquillés par une 

seule maquilleuse en 2022) 
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2.4 Cabine à livres : Le CdV n’a toujours aucune nouvelle. Jean-Pierre Morin doit 

s’entretenir avec Madame Thierry à ce sujet. 

 

2.5 Une discussion est ouverte pour une animation « Fête des Pères » 

  Animation pour les enfants (ou autre) ? 

 

2.6 Chandeleur :ne serait-il pas envisageable d’étudier la possibilité de demander à 

l’amicale des Bretons de Rueil de venir faire des crêpes et à quelles conditions. 

 

2.7 Animations 2023 

Pierre Pesce a transmis au service citoyenneté le tableau des demandes d’animations 

pour 2023. 

 

3. Urbanisme  

3.1 Place de l’Europe : permis de construire délivré pour rénovation lourde de l’immeuble 

de bureaux situé au-dessus de la brasserie « Les Arcades ». 

Le Conseil de Village aurait souhaité davantage d’informations et de concertation au 

préalable. 

Discussion autour de l’article publié dans Rueil infos à ce sujet : Les avis sont partagés sur 

la suppression des arcades. 

 

4. Citoyenneté 

Opération Rueil 2026. Une large consultation citoyenne est lancée tout le mois de 

novembre afin que les Rueillois nous proposent des idées pour améliorer le cadre de vie 

de leur quartier. Cette consultation est portée par les CV s’en saisiront pour porter et 

animer les sujets retenus.  

S’inscrire sur Rueil je participe (https://jaimerueiljeparticipe.fr/) 

Communiquer très largement auprès des voisins des relations pour émettre des idées. 

Une prochaine réunion sera organisée en décembre pour débattre des idées déposées 

par les riverains. 

 

 

5. Circulation/voirie 

Mr Gasson rappelle la nécessité d’effectuer des signalements Via l’application vivre Rueil . 

5.1 Rue Jacques Daguerre : 

L’un des problèmes de la rue Daguerre est le stationnement des véhicules en double file, 

about:blank
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notamment les livreurs des colis pour le point Mondial Relay et UPS « Chic and Chip ». 

Le CdV et les Services Municipaux ont décidé de favoriser le stationnement dédié aux 

livraisons en rajoutant un emplacement (trois au total maintenant) face à Chic and Cheap,  

tout en rendant une place de stationnement « traditionnel » aux riverains (suppression de 

la place réservée à la Police Municipale. Cette amélioration porte partiellement ses fruits 

et sera optimisée lorsque la caméra de vidéo-verbalisation fonctionnera. 

 

5.2 Circulation et signalisation : 

De nombreux points étant en suspens, le CdV souhaite rencontrer, sur place, les Services 

dédiés à la circulation et signalisation pour une prise en compte globale des demandes. 

Une liste exhaustive des demandes en cours est en préparation par Mr Gasson. 

 

6 Développement Durable 

6.1 Audrey Gueniche, correspondante DD pour le Conseil de Village explique les trois 

projets sur la gestion et réduction des déchets dans les Villages : 

 

Trois groupes de travail émettront prochainement des propositions pour les villages. 

 

6.2 Jardin partagé et association « Graines en Seine » 

Audrey Gueniche présente le bilan annuel de l’activité de l’association ainsi que les 

perspectives de l’année à venir. 

Christian Estrade (trésorier) présente la partie financière. 

Présentation d’Audrey Gueniche pour DD et jardin partagé par fichier séparé. 

 

 


